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Compte rendu comité du 28/03/2023 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Jean-Noël BAUMANN - Loïc BERNARDIN - Jawed 

EL HOUMASS – Pascal CORDIER – Nicolas FREMONT – Ludovic BOUCHARD – Quentin POURCHOT – Jean-

Louis MOUGIN – Christian DANGEL. 

Invité :  Morgan MICHEL (salarié) 

Excusés :    

Absent :      

 

 Approbation du dernier comité du 12/12/2022 : 

o RAS 

o Le questionnaire à diffuser aux parents n’a pas été fait. Papy est chargé avec Morgan de mettre en place pour la fin 

de saison ce questionnaire afin de mieux connaitre les parents et notamment leur métier afin de voir comment ils 

pourraient aider le club. 

o Le comité renouvelle ses condoléances à la famille de ‘’TINTIN GINDRO ‘ et des ‘’CASTILLON’ ’suite au décès 

de la mère à Sophie  

 

 Retour sur la galette des rois :  
o Très bonne participation avec beaucoup de monde et une belle remise de Label .par le District  

o Spectacle de qualité de Bernie. Remerciements aux parents pour les pâtisseries  

o Pour limiter les frais  l’année prochaine, prévoir de remplacer le spectacle par une kermesse avec des jeux ludiques 

pour les enfants. Le reste sans changement (Toujours le dimanche après-midi)  

 Attention à bien préparer les jeux et animation à l’avance. 

 Voir avec le ‘’Manoir’’ de Rougemont  

    

 Bilan fondue du 04 Février :  
o 614 participants. (Contre 718 sur l’édition précédente) 

o Pas mal d’absences des ‘’clients ‘’ habituels CAUSE : vacances scolaire 

o Bénéfice de la soirée plutôt satisfaisant. (Environ 7 000 €) 

o Très bonne organisation des responsables et des joueurs présents avec leurs ‘’Copines’’  

o Beaucoup de nouveaux ‘’ participants ‘’ très satisfaits de leur soirée. 

o Encore peu de monde au rangement et au débarrassage en fin de soirée ou le dimanche matin  

o  Absence totale  des joueurs U 15 comme prévu le dimanche matin pour le rangement   

o 20
ème

 édition l’année prochaine. VOIR Pour une ‘’édition’’ améliorée   ( Orchestre … tombola ..ou autre  ) 

date retenue : toujours le 1
er

 samedi de Fév (Samedi 3 Fév 2024)   

 

 Bilan stage jeunes de Février – Projection stage du mois d’Avril :  
o Bilan Stage Février : 

 1 journée par catégorie 

 Participation de quasiment tous les licenciés 

 Activités : Tennis ballon – Baseball – Quizz – Test visuel avec le partenaire Ecoutez-voir 

o Stage de Pâques :en préparation  

 Organisé sur  la seconde partie des vacances 

 1 journée pour les U7 et U9 – 2 jours pour les autres catégories 

 25€ de participation pour U7 & U9 / 50€ pour les autres 

o Idées de Nico P. :  

 Prévoir apéro avec les parents à la fin du stage pour faire plus connaissance 

 Voir pour débuter plus tôt et/ou finir plus tard pour une organisation plus simple pour les parents. 

 

 Préparation bal de Printemps : 

o Eclairage extérieure => Prévoir de prendre les projecteurs qui sont stockés à Beaumotte pour mettre un peu 

d’éclairage sur le parking.( ou amélioré celui existant 

o Voir pour trouver des goodies que le DJ pourrait distribuer pendant la soirée 

o Les vétérans s’occupent d’installer la cloison  et podium . 

o Voir avec les séniors pour le débarrassage et démontage cloison. (Equipe B qui joue à Lure ?) 

o Maintien des tarifs du dernier bal. (6€ avec un écocup ) 

o Les vétérans sont chargés de s’occuper de la gestion complète  du  buffet. Tiantian et son équipe de la buvette 

o ATTENTION par arrêté Préfectoral la buvette devra fermer à 3 H  et le Bal à 4 H du matin  

o Prévoir un service de sécurité  à l’entrée  et à l’extérieur en cas de problèmes .   
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 Bilan financier à la mi-saison : 
o Après analyse des dépenses et des recettes à la mi-saison et étude des prévisions sur la phase Printemps, le budget 

devrait être à l’équilibre autour de 110 000 € 

o Attention néanmoins à limiter les dépenses d’ici la fin de saison notamment sur les postes en forte augmentation     

A Savoir ;  équipements/tenue/ballons ; entretien et réparation petit matériels et sur les cartons et  frais de réceptions  

o Une réflexion reste à faire concernant certains investissements (robot tonte ; éclairage terrain d’ entrainement ). 

o Des devis sont en cours ; d’autres restent à faire  . Reste aussi  le financement à trouver  et à discuter    

 

 Bilan sportif et projection saison 2023/2024 :  
o Jeunes : 

 Effectif en progression et plutôt satisfaisant 

 Participation à plusieurs tournois de club. (Perrouse – Lure- Pays Minier – Baumes les Dames – Vercel) 

                                            Aucune participation à des finales départementales Futsal ( Petit regret )  

 Une seule séance en salle par catégorie à partir de Février 

 Un joueur U15 se lance dans l’arbitrage. (Examen en cours de validation) 

 Prévision effectif 2023/2024 : Bien sûr …SI TOUT LE MONDE REPART  

 4 joueurs U7 ; 16 U9 ; et 25 U 11  ( c’est  déjà bien ) 

  5 Joueuses U 11 F  ( c’est pas assez ) 

 U13 : 11 + 2F 

 U15 : 12 + 1F 

 U18 : 32  ( C’est beaucoup pour 1 équipe et pas assez pour 2 )  

  Seulement 3 joueurs U18 qui passent séniors 

 Voir solution  pour retrouver des filles sur la génération 2014/2015/2016 

 Voir  aussi pour retrouver des joueurs U 13 à U 15  nés entre  2009 / 2010/2011 et 2012 

 A NOTER ; 

  que les filles peuvent pratiquer avec les garçons dans une catégorie d’âge inférieur à la leur  

 2 RDV déjà pris pour intervention  avec les écoles de Montbozon et Loulans.  

o Séniors : 

 Equipe C : 

 Meilleur investissement depuis la reprise. (Hormis le mach de Pays-Minier) 

 Enfin un noyau qui se forme 

 1ère victoire ce dimanche contre Villersexel .dans l’attente de la suivante 

 Equipe B : 

 Dans une bonne dynamique depuis la reprise 

 Bon investissement dans l’ensemble 

 Belle équipe sur le papier 

 Problème à venir avec les gardiens. 

 Equipe A : 

 Résultats décevants depuis la reprise. 

  Large débat des membres du  comité sur ‘’ les  causes ‘’et les’’ remèdes’’ à prendre   

 Reprise hivernale : 

 Participation de Majid et Paul au CFF3 (pour se mettre en conformité règlementaire)  

 Participation au futsal district 

 BONNE Reprise le jour de la galette à maintenir  

 3 nouveaux joueurs séniors ‘’mutation hors période ’’  à la reprise 

 Conditions d’entrainement catastrophiques (terrain / douche / éclairage) A REVOIR  

 Stage organisé le 28 et 29 Janvier 2023   150 € de participation pour le club 

            PETIT RAPPEL ; Pour la A c’est  3 descentes/groupe  ; Pour la B 5ou 6 descentes et pour la C… c’est Idem et c’est cuit  

 

  

 Entretien des terrains et installation : 

  

o Problème d’éclairage : 

 Le devis de passage en LED de l’éclairage pour le  terrain honneur (95 000€) parait  trop onéreux pour la 

CCPMC pour l’instant (voir pour avoir d’autres propositions) 

 Dans un premier temps remplacer les ampoules défectueuses selon devis ‘’PRETOT’’ 

 Budget a prévoir  d’environ  20 000 € pour le remplacement de 4 projecteurs sur le terrain honneur. 

 Budget à prévoir pour le remplacement de l’éclairage sur l’annexe environ 40 000€ 

 Faire demande sur plusieurs  devis + demande de financement par le club  

 Toujours des problèmes de chaudière .. de silo .. ou de granulés .. cela reste à définir  
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 Pour les petits problèmes d’entretiens courants (douches ; sanitaire évacuation   bouchée, etc …) voir pour faire chiffrer ces 

réparations  par le club si la CCPM n’a  pas les moyens d’intervenir rapidement   AFFAIRE à SUIVRE. 

 Faire des demandes de prix pour décision à prendre   

o Le devis de SPORTGREEN pour l’entretien des terrains Larians et Loulans à été accepté par la CCPMC pour un 

total de 4212€ sur nos  3 terrains ;   

o Devis pour un  robot de tonte => Environ 12 000 € TTC pour le terrain principal  A REDISCUTER +TARD  

o Refaire les brosses pour le nettoyage des ‘’godasses’’ à la sortie des terrains  

o Plaques du plafond gymnase à remettre en place suite à dégradation par des jeunes du club  

o  Reste  Vitrine du tir à l’arc   et verrou de la  salle judo à remplacer . 

o Toujours des problèmes avec la chaudière du Gymnase … de silo … ou de granulés ..  CELA RESTE A DEFINIR    

 

 Organisation FDS / Responsable à trouver : 

o Réunion d’organisation  FETE  ce lundi 03/04/2023 

o Programme ‘’Animation ‘’quasiment finalisé 

o Toutes les personnes qui souhaitent s’investir sont les bienvenues ( pas grand monde  pour l’instant )  

o Toujours des responsables à trouver à différents postes clés.( Sponsoring ;  Publicité   Trail ; Caisse ; Tournoi ) 

AVIS AUX AMATEURS …..  VOUS SEREZ LES BIENVENUS  

 

INFOS DIVERSES    club / ligue / district / ccpmc  : 

 

o Suite à sa formation d’arbitre Notre jeune PLUCHARD Kevin a été reçu à sa théorie Bonne chance pour sa pratique  

o Le dossier subvention F D V A est en cours d’instruction . 

o  Celui du Département pour l’emploi de Morgan   est à renvoyer début avril  

o Les vétérans ont remboursé l’avance de trésorerie de 2700€ et leur compte au Credit Agricole  à été cloturé  

o La candidature de Benj Mercier n’a pas été retenue en Ligue  pour le journée ‘’Bénévole’’ à Clairefontaine  

o Celle de Gillou Rémy pour la finale de la coupe de France n’a pas eu plus de succès en tant que dirigeant  

o Au challenge de l’esprit Sportif en Ligue notre club se classe 46 ème sur 48 ( Pas très brillant )  

o Attention les joueurs licenciés après le 31 janvier ne peuvent jouer que dans les 2 dernières divisions  

o Lors de l’AG du District en janvier notre club à reçu une dotation de 687€ pour sa participation aux actions ’district’  

o La facture du District sur les matches ‘’Aller’’ de 2644€ est à règlér pour le 15 avril ; dont 1419€ rien que pour les 

cartons ; 880 pour les engagements des équipes  

o LARIANS fait partie des 16 clubs du 70 à avoir engagé des équpes ‘’Futsal’’ dans toutes les catégories  

o Les Fiches de déplacements pour   déclarations d’impots sont à faire pour fin mai dans le 25 et début juin pour le 70   

o Suite à un vote du comité directeur du District du 13 Mars ‘’  les ententes sont interdites entre un club et un Grpt de 

club et limité à 1 une seule  équipe/Catégorie  

 

  

                        

  

Tour de table et questions diverses :  

 

LA PROCHAINE A G du CLUB DEVRAIT AVOIR LIEU le vendredi  23 JUIN  en soirée ( celle du District le samedi 24 ) 

 

Sont renouvelables en 2023 ( voir si repartant )   ; Jean-No ; Tiantian ; Minou ; Claude ; Aurel et Ludo  

 

Date des  prochaines réunions du Comité  : Mardi 02 Mai et mardi 6 Juin  (A confirmer) 
 

Le pot de fin de soirée est offert par Minou 

 

La séance est levée à 00h30 ! 

 

   

                  LE SECRETAIRE                                                                   LE PRESIDENT  

 

                         ‘’Aurel ‘’                                                                                ‘’Papy’’  


